
２０１７年度 関東大学バレーボール連盟 総会・２０１８年度 第１回理事会 

議事録 
 

1. 日時：２０１８年２月１９日（月）１８：３０～ 

 

2. 会場：雙葉幼稚園 ３階 同窓会ホール 

 

3. 出席者：副会長  永島 惇正、福田 順一 

      理事長  髙野 和弘 

      副理事長 出居 綏子 

      常任理事 遠藤 俊郎、滝澤維世嗣、横沢 民男、積山 和明、天野 永揮 

      理事   加藤 敬夫、徳永 文利、永田 道子、並木 清三、根本  研、 

長谷川直人、日置 康夫、森野  曻 

      監事   中崎 方一 

      運営理事 大中 明子、川合  庶、二宮 恒彦 

      学生理事 髙橋 瑠美、太 田 尻 紗 也 香、黒須 愛美、佐久間絢菜 

      陪席者  山田  凜、杉山 健太、山本 聖也、大西  郁、濱渕  桃、 

中村 照悟、山際拳士朗、有賀 菜央、九冨 鴻平、二宮 正夫、 

武藤 裕也、横井 千紘、鳥巣 明亜、小室絵美子、井上 瑠花、 

手塚 莉菜、河上 碧海 

      文責者  及川 紗季 

 

 ・議決権を持つ役員３４名 出席者２０名 委任１２名 （過半数を超えたため理事会成立） 

 

4. 議長：髙野 和弘 

 

5. 議題：① ２０１７年度事業報告・決算報告 

② ２０１８年度事業計画 

③ 春季リーグ戦開催要項 

④ 各部日程 

⑤ 各種予算案 

⑥ その他 

 

 

6. 議事内容 

①  ２０１７年度事業報告・決算報告。 

・２０１７年度事業報告に関する説明。 

・２０１７年度事業報告の説明により、関東大学バレーボール連盟の事業が終了したことの 

報告。 

・各種決算報告に関する承認。 

 

 

②  ２０１８年事業計画。 

・２０１８年関東大学バレーボール連盟事業計画に関する説明。 

・学連登録についての説明があり、今年度より全日本登録料は MRS登録料１，８００円とは 

別に１０，０００円を共に振り込む形になったと報告された。 

・第２５回関東ビーチバレーボール選手権大会の参加料は、今年度より１チーム８，０００円となった。 

 

 

③  春季リーグ戦開催要項。 

・春季リーグ戦の開催要項に関する説明。 

・競技上・審判上の確認・注意事項に関する説明。 

・リベロの登録について昨年度にあった没収試合の例が挙げられ、今後確認を徹底するよう注意喚起。 

 

 



④  各部日程 

・各部日程及び使用する会場に関する説明。(ＨＰ掲載済み) 

・4 月 29 日（日）の男子１部、女子１部の組み合わせにおいて、 

黒鷲旗に出場するチームが１試合目になるよう考慮され、この件については監督会議で 

承認されていると説明が為された。 

 

 

 

⑤  各種予算書（案） 

・関東一般会計予算書（案）については、支出の部大会分担金の項目に誤りがあったため、 

後程修正されることとなった。 

・男子１部予算にて小田原アリーナの会場費については再度見直されることとなった。 

・各部競技用品費において、ボールの値上がり等を含め再度確認する必要があるとされた。 

・関東一般会計（案）、男子１部予算書（案）を除く各種予算書（案）が承認された。 

・関東一般会計（案）、男子１部予算書（案）については、理事に送付のうえ承認いただくこととなった。 

 

 

⑥  その他 

・男子強化委員会から２０１８年度学連関係合宿及び試合予定についての話があり、 

８/１８（土）～９/２（日）に開催される第１８回アジア競技大会はシニアに区分することに 

変更されたとのことであった。 

・２０１８年度第３７回東日本バレーボール大学選手権大会開催要項（案）についての説明があった。 

・２０１８年度関東大学バレーボールリーダー研修会の開催要項について説明された。 

・２０１８年度全国大学バレーボール部員対象公益財団法人日本体育協会公認バレーボール指導員 

（専門科目）指導者取得講習会開催要項（案）についての説明があった。東日本の会場は 

明治学院大学白金キャンパス体育館で決定している。西日本の会場は、 

大阪府立大学工業高等専門学校とされているが変更になる可能性があるため、 

確定次第ホームページにて掲載されるとのことであった。 

・ビーチバレーボールに関しての話があり、Ｕ２３の大会はＪＶＡが主催で行うよう申請が 

出されているとのことであった。 

・今年度のインカレにおける学連宿泊についての話があり、例年使用しているオリンピックセンターが 

使用できないことにより、宿泊費の高騰が予想されるため、解決策を検討することとなった。 

・ユニフォームの広告の確認はＪＶＡに一任し、学連を経由にてＪＶＡに送付し承認をとることとした。 

・男子１部のスポナビのライブ配信は撤退となってしまったため、今後ライブ配信を行えるように 

模索中とのことであった。 

・事業報告の冊子において、縦置きに変更することが提案され、今後検討することとなった。 

 

 

 

 

以 上 

関東大学バレーボール連盟 


